

Reconocen a trabajadores destacados en las labores de recuperación tras el paso del huracán Irma



La Habana, 14 oct (RHC) Trabajadores de la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras y de otras entidades cubanas fueron reconocidos por las autoridades del país por su desempeño en la recuperación luego del paso del huracán Irma por el territorio nacional.

El secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Ulises Guilarte, destacó el mérito de quienes participaron en la rehabilitación de esa Central Termoeléctrica situada en la provincia occidental de Matanzas, la consagración al trabajo y el valor de su ejemplo.

Recordó que el meteoro provocó daños de gran envergadura en la infraestructura productiva y social de la nación, incluyendo las redes energéticas y de comunicaciones, pero como en otras ocasiones la movilización para la recuperación fue masiva y reflejó los profundos sentimientos humanistas y solidarios que nos distinguen como cubanos. **(Fuente/Juventud Rebelde)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144357-reconocen-a-trabajadores-destacados-en-las-labores-de-recuperacion-tras-el-paso-del-huracan-irma>



Radio Habana Cuba